

SOLICITAN PRESENCIA DE MINISTROS EN EL CONGRESO ANTE HECHOS DE VIOLENCIA CONTRA LA MINERA MAJAZ

El congresista Luis Guerrero Figueroa presentó hoy una moción solicitando la presencia, con carácter de urgencia, ante el Parlamento de los ministros de Energía y Minas, Glodomiro Sánchez y del Interior, Félix Murazzo, para que informen detalladamente los hechos de violencia ocurridos en la Provincia de Huamcabamba, Región Piura y en la Provincia de San Ignacio, Región Cajamarca en protesta contra las actividades de la minera Majaz, así como las acciones que desarrollan sus respectivos portafolios.

Guerrero Figueroa detalló que estos actos de protesta civil tienen como transfondo el rechazo de la población a la actividad minera, al considerar que contaminaría las aguas de los ríos que los abastecen de agua potable, siendo culpable de esto el Poder Ejecutivo al carecer de una política preventiva e informativa, que permita canalizar la preocupación y atender los pedidos de la población.

Asimismo, agregó que el gobierno debe mantener una actitud dialogante y de negociación democrática, proponiendo alternativas de solución que resuelvan estos conflictos, buscando el consenso entre ambas partes involucradas.

“El Parlamento no puede darle la espalda a estos hechos de violencia, por lo tanto es indispensable y urgente que los titulares de Energía y Minas, y del Interior informen como se han desarrollado los hechos de violencia que han causado pérdidas de vidas humanas y qué es lo que están haciendo para evitar que se continúe derramando sangre” sostuvo el legislador de Cajamarca.

Lima, 04 de Agosto 2005

PRENSA BANCADA PERU AHORA-INDEPENDIENTES

311-7668

9941-5833